
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion stellt den im Informationssystem einsehbaren Änderungsantrag und begründet 

diesen.  

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen plädiert dafür, die Thematik zunächst noch einmal im 

Ältestenrat zu besprechen, bevor eine Entscheidung im Stadtrat getroffen wird.  

 

Die CDU-Fraktion spricht sich für eine öffentliche Diskussion des Themas aus, dies sei Aufgabe des 

Stadtrates. 

 

Die Fraktion einigen sich darauf, in der nächsten Sitzung des Ältestenrates über die Thematik zu 

sprechen. 

 


